

Implementará Guyana programas encaminados a reintegrar a deportados



Georgetown, 9 mar (RHC) El gobierno de Guyana divulgó la implementación de novedosos programas dirigidos a reintegrar a la sociedad a nacionales deportados desde otros países.

El ministro de Ciudadanía de ese país, Winston Felix, precisó que las autoridades mantendrán contacto directo con los servicios migratorios de las naciones involucradas en la deportación de ciudadanos de origen guyanés.

A su vez, precisó que el gobierno de Guyana apoyará a organizaciones involucradas en planes privados para reintegrar a los deportados, mientras la Policía nacional y el Ministerio de Relaciones

Indicó que el Gobierno apoyará a organizaciones involucradas en planes privados para reintegrar a los deportados, mientras la Policía y el Ministerio de Relaciones Exteriores trabajarán de conjunto en la vigilancia y ayuda a las personas que regresan al país.

Las autoridades estiman que más de 20 guyaneses fueron deportados desde Estados Unidos, algunos de los cuales abandonaron su país de origen aún en edad infantil, según datos difundidos en diciembre

de 2016.

Fuentes oficiales destacaron recientemente que Guyana evalúa los posibles impactos en este país de la política migratoria bajo la administración del presidente estadounidense, Donald Trump.

El director del Instituto de Servicio Exterior, Ronald Austin, afirmó que las medidas adoptadas por Trump sobre inmigración tendrían un efecto inmediato, y el gobierno guyanés debe decidir cómo responder a sus consecuencias.

La preocupación por el impacto de la política migratoria de Washington resultó un tema ampliamente debatido por los líderes de la Comunidad del Caribe durante la cumbre del organismo, efectuada a mediados de febrero en Guyana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/123805-implementara-guyana-programas-encaminados-a-reintegrar-a-deportados>



Radio Habana Cuba